
· Se usa much para designar una cantidad
considerable.

        Ejemplo  :
There isn't much juice left.

En la forma afirmativa se 
substituye much por a lot of,    plenty of
o a great deal of.

        Ejemplo  : There's a lot of tea in China.


